
 

 

  

Verbale riunione a distanza della Commissione Ambiente Territorio Paesaggio 

ODAF –  28 maggio 2021 

Inizio ore 17.00, verbalizza Ciocca. Presenti: Riccardo Ciocca, Ilaria Scatarzi, Bianca 

Adamo, Saverio Lastrucci, Lorenzo Orioli. 

 

Date le restrizioni Covid, la commissione si riunisce a distanza sulla piattaforma zoom 

messa a disposizione dalla Federazione Toscana. 

 

 

L’incontro si apre con un aggiornamento sul futuro piano Operativo del Comune di Firenze. 

La  Consulta provinciale delle professioni tecniche gruppo urbanistica è stata invitata più 

volte in incontri pubblici.  

Un incontro è avvenuto nell’ambito del processo partecipativo. 

Un’altra  riunione ha avuto luogo con l’assessorato all’Urbanistica del Comune di Firenze 

presente l’assessora Del Re. In quell’occasione purtroppo è stato rinviato il punto relativo 

alla presentazione dello stato di avanzamento lavori sul  futuro piano del verde, relazione 

che doveva avere luogo sulla falsa riga di quanto  già avvenuto con il Prof. Francesco 

Alberti in riferimento alla classificazione del patrimonio edilizio.  

Inoltre il prossimo 4 giugno la Consulta sarà audita dalla terza commissione del Comune 

di Firenze. 

In tutte queste circostanze abbiamo inoltrato e inoltreremo le nostre osservazioni e 

suggerimenti come già abbiamo fatto nel documento congiunto presentato dalla Consulta. 

Rimaniamo in attesa di saperne di più sul piano del verde. 

 

Si aprono i lavori sulle risposte al Questionario inerente le criticità riscontrate dai nostri 

colleghi nella presentazione delle pratiche paesaggistiche e in altre attività correlate. 

 

Viene presentato un primo documento di sintesi in power point delle risposte dei colleghi al 

quale hanno preventivamente lavorato  Riccardo Ciocca, Ilaria Scatarzi e Bianca Adamo, 

inoltre sono rese accessibili le risposte in forma grezza del questionario in formato excel. 

 

Abbiamo avuto 50 risposte, di cui 48 ritenute valide, infatti 3 risposte erano identiche, 

dovute a un errato plurimo invio. Partecipazione che la commissione ritiene senz’altro 

buona in relazione ai nostri iscritti.  



 

 

 

 

Si ragiona sui documenti e  si apprezza e si approva nella sostanza la presentazione-

report del Questionario in power point.  

 

Si ritiene che le indicazioni avute dai colleghi siano preziose e tali da potere essere 

eventualmente utilizzate sia per un evento che per una pubblicazione sul nostro sito della 

presentazione-report del Questionario. 

  

In relazione all’evento si pensa che potrebbe essere organizzata una tavola rotonda 

invitando figure di riferimento che potrebbero essere individuate ad esempio nell’ANCI, nel 

Conaf e nella Sovrintendenza, anche a livello regionale. 

 

Al termine dell’incontro i presenti  decidono quindi di ritrovarsi tra loro, a breve scadenza, 

in relazione alla presentazione-report del Questionario dal momento che si è evidenziata 

la necessità  di un affinamento e di un’integrazione di parti esplicative: introduzione, 

conclusioni ecc.. così da potere essere portata una versione migliorata al prossimo 

Consiglio dell’Ordine. 

 

Dato il protrarsi dei lavori la riunione si scioglie.  


